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 14. September 2022 
 
Fragestunde  
für die Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 19. September 2022 
 
 
102.19.135 
Stv. Klobuczynski 
Freie Wähler 

Wie viel Stunden polnischen Sprachunterricht wurden 
gemäß Artikel 21, Absatz 2, Satz 2, des deutsch-
polnischen Freundschaftsvertrags von 1991, im Jahr 
2021 in öffentlichen Schulen und 
Bildungseinrichtungen unserer Stadt angeboten? 

  
102.19.136 
Stv. Hanschke 
B90/Grüne 

Welche kommunalen Anreize können geschaffen 
werden, um bei Bauprojekten mehr als 30% 
Sozialwohnungen zu erreichen? 

  
102.19.137 
Stv. Stafyllaraki 
B90/Grüne 

Wie viele Vereine und Unternehmen haben einen 
Antrag auf Förderung durch das Programm „Kassel 
inklusiv! Sportlich bewegt in die Zukunft“ gestellt? 

  
102.19.138 
Stv. Bickel 
FDP 

Was plant der Magistrat für den Weihnachtsmarkt im 
Falle einer Verschärfung der Corona-Situation im 
Winter? 

  
102.19.139 
Stv. Ernst 
FDP 

Wann ist mit einer Magistratsvorlage zum 
Fuldakonzept zu rechnen? 

  
102.19.140 
Stv. Düsterdieck 
Die Linke 

Ist dem Magistrat bekannt, dass es vor dem Bahnhof 
Wilhelmshöhe im Bereich der KVG Straßenbahngleise 
immer wieder zu gefährlichen Situationen durch ein- 
und ausfahrende private Fernbusse kommt, die die 
Gleise versehentlich oder aber als Abkürzung 
befahren? 
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102.19.141 
Stv. Eltzner 
B90/Grüne 

Welche Erkenntnisse liegen dem Magistrat über das 
Verhältnis von Studierenden, die im Wintersemester 
2022/2023 ein Studium in Kassel beginnen, und dem 
für Studierende bezahlbarem freien Wohnraum gemäß 
Sozialerhebung vor? 

  
102.19.142 
Stv. Schury 
Die Linke 

Welche Nutzung ist nach der documenta im ruru-Haus 
geplant? 

  
102.19.143 
Stv. Bock 
Die Linke 

Welche Schritte hat die Stadt unternommen, um die 
Herausgabe des Diakonie- und Mittendrin-Tickets zu 
verbessern? 

  
102.19.144 
Stv. Schirmer 
Die Linke 

Bei wie vielen Bedarfsgemeinschaften im 
Transferleistungsbezug wurden im August die Kosten 
der Unterkunft, aufgeschlüsselt nach Brutto-Kalt-
Miete und Heizkosten, nicht vollständig übernommen? 

  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  

 




